

## Acusan priistas fin político

# Reviran estados críticas de FCH

► Niega Reynoso malos manejos; aseguran en NL solventar fallas

Raúl Muñoz y José García

El Gobernador de Aguascalientes, Luis Armando Reynoso, y el Gobierno de Nuevo León refutaron ayer las aseveraciones del Presidente Felipe Calderón, quien en un documento enviado al Senado criticó el manejo que hacen los estados de los fondos que les transfiere la Federación.

En respuesta a las preguntas parlamentarias que le hicieron los senadores, Calderón aseveró que en auditorías hechas a los estados se han detectado adjudicaciones indebidas de contratos, manejo discrecional de los recursos y que las entidades se quedan con los montos destinados a los municipios.

El Presidente exhibió a seis gobiernos estatales como ejemplo de estas irregularidades: Nuevo

León, Hidalgo, Querétaro, Quintana Roo, Zacatecas y Aguascalientes.

Al respecto, Reynoso negó que su administración haya incurrido en malos manejos de los recursos federales y reclamó las pocas participaciones que el estado ha recibido.

“Pues no estoy de acuerdo, también estar en desacuerdo es sano, es humano y aquí hablamos con hechos, si no hay recursos que llegan es por parte de la

Federación no por parte del estado”, respondió al ser cuestionado sobre las imputaciones de Calderón.

El Mandatario dijo desconocer si hay algo de fondo en el hecho de que a la entidad no hayan sido canalizados recursos para infraestructura hidráulica o los que han exigido, para cubrir un déficit en el Instituto de Educación de Aguascalientes, por 300 millones de pesos.

“No sé, no nos han informado (por qué no llegan los recursos), simplemente no llegan, pero les debo advertir que no hay irregularidades, hay acciones que se toman de acuerdo a las urgencias, de acuerdo a los programas a los proyectos, pero todo en tiempo”, apuntó Reynoso Femat, luego de develar el bando solemne por el 435 aniversario de la ciudad, junto con el Alcalde Adrián Ventura Dávila.

Reynoso Femat pidió que se les dé oportunidad a los Gobernadores de señalar también, en qué ha fallado la Federación.

### RESPONDE NL

Jorge Manjarrez, secretario de la Contraloría de Nuevo León, dijo que las irregularidades imputadas por Calderón ya fueron solventadas ante Función Pública.

Consideró que se trata de observaciones hechas a programas del ejercicio 2009, que les fueron notificadas en mayo de este año y se les dio un plazo de 45 días hábiles para aclararlas.

“Son observaciones preliminares que le dan a conocer al auditado”, afirmó.

Manjarrez estimó que prácticamente ningún estado se salva

de tener observaciones por parte de la autoridad federal, por lo que llama la atención que Nuevo León esté incluido como un ejemplo.

“¿Por qué se decidió escoger a Nuevo León como uno de los ejemplos? No sé, se me hace una muy interesante pregunta. Yo no quisiera especular”, señaló.

La bancada del PRI en el Congreso local atribuyó el señalamiento de anomalías a un ataque con tintes políticos de parte del Presidente.

“Este tema tiene un aderezo político que no se vale, respeto a las autoridades, pero no le toca al Presidente andar sacando papeles de los cuales está enterado por notificaciones de otras gentes”, reclamó el legislador tricolor Raymundo Flores.

## Evidenciados

Según la Presidencia, en estos programas hubo irregularidades:

### AQUASCALIENTES

- Fortalecimiento de la oferta de los servicios de salud
- Programa de infraestructura hidroagrícola
- Programa de construcción y rehabilitación de sistemas de agua potable y saneamiento

### NUEVO LEÓN

- Programa de agua potable, alcantarillado y saneamiento de zonas urbanas
- Fideicomiso de infraestructura en los estados
- Promoción y desarrollo turístico
- Programa de devolución de derechos





**RÉPLICA.** El Gobernador de Aguascalientes reprochó al Presidente Felipe Calderón porque, aseguró, no se entregan a tiempo los fondos federales para su entidad.